発行: おざき孝好後援会 富士見市山室2-1 354-0022



>3月議会報告

心ふれあう

ごあいさつ

いを申し上げます。 東日本大震災において被災されました皆様に心よりお見舞

提言が示されました。 大震災から3ヶ月以上が過ぎ、ようやく復興・再生に向けた

取り組みを進めてほしいと思います。 今後国政の場においてはより迅速に、一丸となって具体的な

とのことであります。 り、水道水、プール水については放射性物質は不検出であった 大気中の放射線量については国が示している数値を下回ってお ましたが、過日、放射線量の測定結果の報告を受けました。 富士見市おいても震災直後より様々な対応がなされてき

ますのでご覧ください。 測定結果の詳細につきましては、ホームページで公表しており

おりますのでご確認下さい。 事前登録が必要となりますが、登録方法は広報に掲載されて また、防災メール等の配信サービスも開始されました。

会活動、 ご鞭撻をよろしくお願いいたします。 結びに、これからも市民の皆様の声を大切にしながら、議 議員活動に精進してまいりますので、皆様のご指導、

もっと素敵な

「ふるさと富士見」づくり ります。 行へのチェックはもとより、行財政改革の更なる推進、歳入確 の伸びなどにより前年比3%増の29億5%万円となる予算が 〇平成23年度一般会計予算について 議案が提出され、全て原案のとおり可決・同意いたしました。 計予算をはじめ、特別会計予算やまちづくり寄附条例などの 保への取り組みの強化など引き続き執行部に働きかけてまい 示され、賛成多数にて可決いたしました。 富士見市の財政状況が依然として厳しい中で適正な予算執 新年度の一般会計予算については、生活保護費等の民生費 平成23年度3月定例会においては、平成23年度の一般会

〇富士見市まちづくり寄附条例について

寄付者の本市への思いを具体化することにより、活力と個性 あふれるまちづくりを行うことを目的として制定。 ら広く寄附を募り、これらの寄付を財源とし事業を実施し、 富士見市を応援しようとする個人、法人、その他の団体か

▼3月議会での市政一般質問

①地域活性化の推進ついて

富士見ブランド創出への取り組みなどをただすと共に今後 の提言をいたしました。 の情報発信力を高めていくためには総合的な戦略が必要と

②安心安全なまちづくりについて

組みを求めました。 地域防災力の向上への取り組み、道路拡幅に伴う周辺環境 対策をただすと共に市内循環バスの利便性の向上への取り

③子育て支援の充実について

地域との連携による子育て支援の方策ついて、 見解をただしました。

▼6月議会報告

決・同意いたしました。 づく開発許可等の基準に関する条例の改正など 度の一般会計補正予算をはじめ、都市計画法に基 の議案が提出されましたが、全て原案のとおり可 平成23年度6月定例会においては、平成23年

条例の改正について 〇都市計画法に基づく開発許可等の基準に関する

が可能となります。 を満たした区域を指定することで、住宅等の建築 市街化調整区域内の土地において、一定の要件

※区域の指定については、今後庁内の検討などを 経て行われます。

▼6月議会での市政一般質問

①災害対策について

練の実施などの提言を行いました。 時の対応に向けて、行政と地域の連携による訓 の強化に向けた人的ネットワークの構築や災害 共に今後の対策として、情報収集や伝達の対応 東日本大震災における市の対応を確認すると

たしました。 見直しと順次改善策を講じていくよう要請をい また、今回の教訓を踏まえた防災計画の早期

②教育行政について

く今年から試行される「学校運営支援者協議 の策定に向けた基本的な考え方や進め方、同じ 今年度からスタートする「教育振興基本計画 会」の取り組みについての見解をただしました。

③行政経営改革について

べきとの提言をいたしました。 ファシリティマネジメントの視点を取り入れる 行財政改革への取り組みを確認すると共に更に

ファシリティマネジメントとは・・・

管理組織、人員を総合的に管理する手法 建築物の効率的な運用のためにその設備

☆活動トピックス

〇「諏訪ノ森」の清掃活動に参加をさせて

いただいています。

森を守ろうと活動しています。 地域の皆さんが、自分たちの手で貴重な

是非一度、散策してみてください。 また、活動への参加もお待ちしております

問い合わせ ので、お問い合わせください。 事務局 柳田(二五一-〇四七四)

プロフィール

富士見市消防団副団長

保護司

専修大学校友会幹事

坂戸高校卒

○議会基本条例の策定を進めています。

昭和39年4月21日生(47歳)

(社)東入間青年会議所理事長

建設環境常任委員会委員

間東部地区消防組合議会議員

商工会総代 きたはら幼稚園評議員

在

(議会関係)

重ねております。 向けて、議会として特別委員会を中心に議論を 議会の更なる活性化のための条例策定に

> 9月定例会は、8月30日(火) から開会される予定です。 是非、傍聴にお越しください。

ご意見、ご要望等お気軽に お寄せください。

TEL 251-4520











よろしくお願いいたします。

ので、その際には是非ご参加のほど

せていただくことも検討しております 今後、市民の皆様からご意見等を聞か



FAX 255-2422

E-mail takayoshi@home.nifty.jp







